

24Jam

Polresta Mataram Kawal Penghitungan Suara Dan Rapat Pleno Pilkades Nyurlembang

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

May 24, 2023 - 21:52



Lombok Barat NTB - Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB mengawal dan mengamankan tahapan pemungutan suara Pilkades Serentak Desa Nyurlembang Kecamatan Narmada sejak dimulai pada pukul 14.00 wita sampai dengan pukul 18.00 wita berjalan aman dan kondusif di 7 TPS Desa Nyurlembang, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (24/05/2023)

Pengamanan Pilkades Serentak Desa Nyurlembang ini dibawah kendali Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH baik terbuka dan tertutup dari gabungan Polda NTB, Polresta Mataram dan Polsek Narmada.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH saat memimpin pengamanan mengatakan bahwa sejak dimulai pemungutan suara dari pukul 07.00 wita sampai pukul 13.00 wita dan dilanjutkan

dengan tahapan penghitungan suara kemudian rapat pleno berjalan lancar, aman dan kondusif.

Adapun calon Kepala Desa Nyurlembang yang mengikuti kompetisi dalam pilkades Nyurlembang terdapat 5 (lima) orang calon dan sebanyak 7 lokasi TPS yang digelar seluruh masyarakat sudah memenuhi hak pilihnya, kata Kumpul Kadek

Kapolsek juga menjelaskan setelah selesai penghitungan suara di TPS sekitar pukul 16. 30 wita kotak surat suara digeser ke kantor Desa Nyurlembang dikawal oleh PPS, personel pengamanan dan Bhabinkamtibmas beserta Linmas untuk dilakukan rapat pleno di kantor Desa Nyurlembang.

Selanjutnya pada pukul 17.15 wita dilaksanakan rapat pleno rekapitulasi perhitungan suara yang dipimpin oleh Ketua Panitia penyelenggara Pilkades Imran Idris didampingi Pjs. Kades Nyurlembang Alfian Setiadin disaksikan langsung oleh Camat Narmada Ahmad Busyairi, Danramil Narmada Kapten Inf Jendra Jolly Tanpemawa, para calon Kades, para saksi dari masing- masing calon Kades beserta tamu undangan yang berjumlah sekitar 30 orang, terangnya

Dari hasil rapat pleno Pemilihan Desa Nyurlembang jumlah perolehan suara secara keseluruhan masing- masing calon yakni nomor urut 1 atas nama Randi Kharisma mendapat 325 suara, nomor urut 2 atas nama Lukman Nul Hakim sebanyak 804 suara, kemudian nomor urut 3 an. Ahmad Fajarudin, S.Pt sebanyak 503 suara, No. Urut 4 atas nama Abdul Alam sebanyak 313 suara dan No. Urut 5 atas nama Irwan Sukaryadi, ST sebanyak 386, jelasnya

Total keseluruhan yang menggunakan hak suara dalam pilkades Nyurlembang adalah 2368 suara dengan rincian suara sah sebanyak 2331 suara dan suara tidak sah sebanyak 37 suara.

Dengan demikian perolehan suara terbanyak dalam pemilihan Kepala Desa Nyurlembang adalah nomor urut 2 atas nama Lukman Nul Hakim dan seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar aman dan kondusif, tutup Kumpul Kadek.
(Adb)